

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

QUE FAIRE ??

Par **Profil supprimé** Posté le 19/02/2019 à 17h45

Marié depuis 45 ans , mon épouse (72 ans) est alcoolique depuis plus de 25 ans mais par intermittences : elle peut rester sobre pendant 3 à 4 semaines puis soudain retomber dans son assuétude : elle achète du vin, du porto ou de la bière très forte qu'elle cache partout dans (et même en dehors) de la maison et ne quitte plus son lit, sans manger pendant 4 à 6 jours !

Mais à la fin, en manque de munitions, elle vient me supplier de lui donner un dernier (??) verre , promettant qu'ensuite elle arrêtera !

Que dois-je faire : accéder à sa demande sachant qu'ensuite il y en aura d'autres ou refuser au risque de la voir sortir à pied (je confisque bien sûr ses clés de voiture dans ces cas là) pour aller approvisionner au village et la retrouver ivre sur un trottoir ou aux urgences de l'hôpital.

Il n'a pas de médicament pour faire passer le manque ?

Je précise qu'elle a suivi une cure de 2 mois il y a 18 ans , avec succès car elle avait arrêté pendant 3 ans en allant aux réunions des AA Mais depuis elle recommence presque tous les mois et refuse de retourner en cure.

Même mes menaces, de plus en plus sérieuses, de divorcer ne lui font pas changer d'avis !!

On a perdu presque tous nos amis et nos trois enfants sont furieux contre elle et ont honte de venir à la maison.

Bref je vis l'enfer sur terre à 70 ans!!!

2 RÉPONSES

Québécoise - 19/02/2019 à 20h29

Qu'est-ce qui a fait qu'elle a arrêté la dernière fois? Vous avez probablement votre réponse la

Courage

X

patricem - 20/02/2019 à 12h41

Bonjour,

il n'y a pas de médicament miracle pour faire passer le manque mais il en existe pour le diminuer :

- valium pour passer la phase la plus dure.

- selincro et baclofène pour la suite. A noter que ces médicaments prennent un peu de temps pour commencer à faire effet.

Mais cela ne fera que diminuer le manque, le reste dépend d'elle.

Par contre, sa consommation lui fait courir des risques de déshydratation (l'alcool "remplace" l'eau dans le sang). c'est un problème à n'importe quel âge, mais à 72 ans, je suppose que c'est encore pire. Un médecin devrait la voir pour évaluer son état physique.

Bon courage,

Patrice
